
Observations du public concernant l’enquête publique relative à la demande d’autorisation
d’exploiter un entrepôt logistique sur les communes d’ILLIES et SALOME

PRD – ILLIES et SALOME

Observations : Mme Bétrice DELDICQUE

Habitant  des  Weppes,  je  suis  contre  l'arrivée  d'un  entrepôt  logistique  gigantesque  qui  va  générer  une
augmentation du trafic routier sur la RN41 et les villages alentours, qui va dénaturer le paysage, qui va
engendrer une pollution sonore, atmosphérique et environnementale sans aucune prise en compte de l'effet
cumulatif de l'ensemble des projets de zones d'activités sur le secteur des Weppes."
les WEPPES surnommées poumon vert de l'agglomération va perdre tout son charme et son attirance. les
maisons vont  perdre de la valeur . Ces zones d'activités n'ont rien à faire aux portes des villages et les
dénaturent complètement. qu'ils soient regroupés dans des zones inhabitées après qu'aient été examinées
les solutions de transport plus écologiques que les camions. on met toujours la charue avant les bœufs ce
qui  est  une  grande preuve  d'intelligence.  Les  habitants  des  weppes  ne  se  laisseront  pas  faire.  a  bon
entendeur... 


